

# みつぎっ子

学校教育目標

「やさしく かしこく たくましく」

〒400-0048 山梨県甲府市貢川本町8-1 TEL (055) 222-2408 FAX (055) 222-2407 文責:校長 小山田貴一

## 卒業証書授与式 無事終了





3月21日(木)、令和5年度の卒業証書授与式を行いました。

今年度は、甲府市の代表監査委員 望月 伸 様や本校学校運営協議会の皆様を迎え、卒業生、5年生、保護者、教職員の参加のもと実施することができました。卒業証書授与の他、校長による「はなむけの言葉」や監査委員 望月 様からの「はげましの言葉」等があり、最後は卒業生・在校生による「別れの言葉」と「合唱」で締めくくりました。静寂の中、コロナ禍前の卒業式に近い内容で行い、6年生は堂々とした態度で次第のすべてを行うことができました。ご参加いただいた保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。 改めて、「ご卒業、おめでとうございます」

#### 見守りボランティアの皆様に感謝する会

3月4日(月)に子供たちの登下校の安全・安心のために、日々、ボランティアで見守りをしてくださっている皆様に感謝する会を校庭で行いました。貢川小には300名を超えるボランティアの方が登録してくださっており、今回の会には50名以上がお越しくださいました。児童会長 長田奈々さんのお礼の言葉、望月会長さんのごあいさつ、最後にお礼の手紙の贈呈を行い、見守りによる集団下校を行いました。この一年間、子供たちの安全・安心のために本当にありがとうございました。



### 川崎颯太選手からのサッカーボールが届きました

先月号で、アメリカ大リーグの大谷選手からのグローブについて紹介しましたが、今度は甲府市出身のJリーグ京都サンガFCの川崎颯太選手から3つのサッカーボールが本校に届きました。川崎選手は小学生や中学生の頃、ヴァンフォーレ甲府に所属していたそうです。グローブ同様、大切に使いたいと思います。



## 貢川幼稚園との交流会

例年行っている貢川幼稚園の園児との交流会を2月7日(水)、8日(木)に行いました。この交流会の目的は、入学への不安を少しでも取り除き、いわゆる「小1ギャップ」を防ぐための会で、新年度、小学校に入学予定の園児の皆さんに、小学校の校舎内の様子や小学校生活の様子等について知ってもらいうために行っています。まもなく小学校生活1年目を終える『先輩』から年長園児に学校の様子を説明したり、一緒にブンブンごまを作ったりして交流しました。





#### 校地内の環境整備

子供たちの安心・安全のために、学校の職員では改善できない学校内の環境整備については甲府市に要望を出し、改善をお願いしています。今回、課題であった2つの事案について対応していただけましたので紹介します。

- ① 学校駐車場の外灯(LED)の設置
- ② 校庭北にあった使用不能な鉄棒の撤去





### 1年間 ありがとうございました

令和5年度は、5月にコロナ感染症が五類に引き下げられたことに伴い、これまでの規制が大幅に緩和されました。ほぼ全ての行事を予定どおり行うことができましたが、コロナに限らず、インフルエンザ等の感染症による学級閉鎖は防ぐことはできませんでした。そのような中、急なお願いや対応等について、保護者の皆様にはご理解やご協力をいただき大変感謝しております。また、地域の皆様にも登下校の見守りだけではなく、授業へのご協力もいただきました。この場をお借りして感謝申し上げます。本当に1年間、ありがとうございました。来年度もよろしくお願いいたします。